

Les émotions

Avec Aurélie, stagiaire, les enfants de GS ont travaillé sur les émotions. Nous avons poursuivi le travail avec toute la classe. Après avoir trouvé les différentes émotions, chaque enfant a pu les mimer (joie, peur, tristesse, colère). Tout ce travail a été finalisé par la fabrication d'un tableau utilisé chaque jour par tous les enfants qui le souhaitent. Ainsi, chaque enfant peut mettre sa photo correspondant à l'émotion dans laquelle il se trouve. Si les enfants le souhaitent, ils peuvent dire aux autres comment ils se sentent (joyeux, triste, en colère, angoissé).

